

人口(男)	1,716	(-7)
(女)	1,821	(±0)
計	3,537	(-7)
世帯数	1,363	(-4)
(2月末現在) (先月比)		



得能会長 富山新聞文化賞を受賞

去る3月11日(月)に富山市ANAクラウンプラザホテル富山において、令和6年富山新聞文化賞、芸術賞、スポーツ賞の贈呈式が行われました。この賞は富山新聞社が郷土の学術、産業、教育、文化の発展と芸能、スポーツの振興に貢献した人々を顕彰するもので、今回、全国民生委員児童委員連合会会長・吉江地域づくり協議会会長の得能金市氏が文化賞受賞の栄誉を受けられ、富山新聞の砂塚隆広社長より表彰状と記念品が贈呈されました。

来賓として、新田八郎富山県知事、山本徹県議会議長、藤井裕久富山市長、角田悠紀高岡市長、田中幹夫南砺市長、林正之氷見市長が出席され、新田知事と山本県議会議長からの祝辞が贈られました。

得能会長は、全国民生委員児童委員連合会会長として、全国約23万人の委員をまとめる立場にあり「高齢者の認知症やヤングケアラーの問題、孤立・子ども対策などにきめ細かく取り組んでいきたい。」と地域での見守り強化に向けての意気込みを示されました。

尚、受賞された5氏1団体の方々は以下のとおりです。



受賞された皆さん

- 文化賞 … 得能金市全国民生委員児童委員連合会会長 ・ 北村彰浩キタムラ機械社長
 芸術賞 … 佐藤松千恵勝富山県民謡連合会理事長 ・ Tomomi (歌手)
 スポーツ賞 … 小川耕平猿倉ジュニアスポーツクラブ監督 ・ 高岡向陵高校相撲部

吉江ふれあい広場 令和5年度活動を振り返って!!

令和5年度のふれあい広場は、6月の「昔遊びに挑戦しよう!」からスタートし、「けん玉検定」や「水遊び」「もの作り体験」なども挑戦し、子ども達だけでなく、参加した方みんなが一緒に楽しめる広場を目指して実施してきました。大人同士の交流の場として「おしゃべりCafé」も毎回開設した結果、子ども達の遊びを見守りながらコーヒーや紅茶などが飲めると保護者の方にとっても好評でした。

令和6年度も子ども達の遊びを中心に大人も一緒に楽しめる広場を目指すとともに、吉江交流センターが地域住民の”居場所”となるよう事業を展開していきます。毎月第2土曜日(※)は大人も子どもも吉江交流センターへ行こう、きっと楽しいことがあるよ!!

(※)都合により予定が変更になる場合があります。詳しくは、広報や配布チラシで日程をご確認ください。



けん玉に挑戦!



水遊び



もの作り体験

福光駅東口で初のイベント!! ~エキマエマーケット~

3月16日(土)に福光駅東口広場で南砺市商工会青年部福光支部の主催で「エキマエマーケットinふくみつ」が開催されました。今回、商工会青年部福光支部の紹介とイベントが吉江地区で開かれたこともあり当協議会も後援団体として参加し、餅つき体験とふるまい餅を実施しました。餅つき体験では、吉江の餅つきおじさんの指導の元、参加した子どもたちは、重たい杵を一生懸命振り上げ餅つきを楽しんでいました。餅つきは午前、午後と2回行い約200人分のお餅を振る舞いました。



!! 注意喚起 !! 世の中そんないい話ないちゃ〜…

先日より各自治会・町内会でも回覧していただいておりますが、南砺市内で「南砺市の保健課のタナカ」を名乗る男が「払い戻し金があります。ATMに行って手続きをして下さい」等と嘘を言い、続いて「銀行のカスタマーセンターのハセガワ」を名乗る男はATM操作方法を指示して、被害者に現金を送金させるという還付金詐欺事件が発生しています。犯人グループは、南砺市の職員や銀行関係者を名乗り、被害者から利用金融機関や携帯電話番号を聞き出した上に、ATMに誘導し、ATMを操作させ、現金を振り込ませるという方法で、現金を騙し取りました。

ATMを操作して、還付金が戻ってくることは絶対にありません。

還付詐欺の被害に遭わないために、以下の注意事項をご覧ください。

- 「ATMでお金戻るとは全て詐欺」
- 「本日手続きしないとお金は返ってこない」は嘘
- お金を振り込む前に、警察や家族に相談しましょう。 南砺警察署 0763-52-0110

また、スマートフォンのLINEでグループトークを悪用した投資詐欺の被害も急増しています。SNSの投資に関する広告をクリックしたり、突然LINEグループに招待されるなどの方法により、投資に関するLINEのグループトークに参加し、投資と称してお金をだまし取られる被害が急増していますので、注意しましょう。

ベルマーク収集にご協力ありがとうございます!!

福祉部会の子ども福祉担当では、福光東部小学校で取組んでいるベルマーク運動に協力し、学校に必要な教育備品やへき地学校などへの教育援助活動を支援していきます。

今年度も地域の皆様より大変たくさんの方のベルマークを交流センターへお持ち頂きありがとうございました。

このベルマークは東部小学校へ寄付させていただきます。個人の方でベルマークを集められている方で、どこへ持っていけばいいかわからないという方は吉江交流センターまでお持ちください。今後も継続してベルマークの収集活動を行っていきます。

